

SWI

Kapolsek Paseh AKP Idham Chalid S.H, M.M Tarawih Keliling yang Ke 6 Bersama Muspika Kecamatan

ROBI JOPI ANDRIO - PASEH1.SWI.OR.ID

Mar 24, 2024 - 09:15



BANDUNG - Dalam rangka Safari Ramadhan 1445 H Tahun 2024, Jajaran Polsek Paseh, Polresta Bandung bersama Forkopimcam Paseh Laksanakan Kegiatan Tarawih Keliling (Tarling) yang ke 6 Mesjid Jami Fathul Khoer Kp. Sukamanah, Rt.01, Rw. 06, Desa Sukamanah, Kecamatan Paseh, Kabupaten Bandung. Jumat (22-03-2024) malam

Dalam pelaksanaan kegiatan Tarling (Taraweh Keliling) yang dilaksanakan oleh Kapolsek Paseh Polresta Bandung bersama Forkopimcam Paseh tersebut di hadiri langsung oleh Kapolsek Paseh AKP Idham Chalid, S.H, M.M, Camat Kec. Paseh Asep Darajat, S.IP.,M.Si, Danramil 2403/Paseh diwakili oleh Babinsa Ds. Sukamanah Serma Cece, Kepala Desa Sukamanah Dede Sunarya, Kanit Reskrim Polsek Paseh Fathan Malisi S.H, Kepala KUA kec. Paseh Drs. Adang Solihin, Bhabinkamtibmas Ds. Sukamanah Aipda Indra Henandar, Ketua DKM Mesjid Jami Fathul Khoer Ust. KH. Dudu, Kasie Pem Kec. Paseh Usep, Kanit Pol PP Kec. Paseh Tedih Tolha beserta anggota, BPD Desa Sukamanah beserta anggota, Unsur Pemerintahan Desa Sukamanah, Anggota Piket Polsek Paseh, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Desa Sukamanah, warga masyarakat dan Jemaah Mesjid Jami Fathul Khoer Sukamanah.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Ciparay AKP Idham Chalid, S.H, M.M dalam sambutannya menyampaikan terimakasih pada masyarakat paseh menyikapi tahapan pemilu tahun 2024 kemarin wilayah paseh dalam keadaan aman kondusif.

“Pemilu telah berlalu, tentu setiap pemilihan ada yang kalah dan ada yang menang dan yang kalah kita harus terima setiap keputusan yang telah ditetapkan, melalui Bulan Ramadhan ini Saya berharap menjadi momen bersatunya kembali seluruh lapisan masyarakat yang berbeda dalam menentukan pilihan dan kita tidak boleh termakan setiap berita bohong (Hoax) yang dapat memecah belah yang bertebaran di Medsos dan perlu kita cek kebenarannya terlebih dahulu.” katanya

Kapolsek Paseh juga menjelaskan “Safari Ramadhan Sholat Taraweh Keliling” tersebut dilakukan oleh Forkompicam kec.paseh dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketaqwaan secara komunal yang bertepatan pada bulan Ramadhan serta dalam rangka mewujudkan kedekatan dengan warga masyarakat.

Kapolsek Paseh menuturkan Alhamdulillah Kita sampai hari ini masih diberikan panjang umur sehingga masih bisa atau diberikan kesempatan untuk melaksanakan kegiatan solat tarawih.

Akp Idham Chalid juga menghimbau " Bagi anak anak atau remaja dilarang membunyikan atau menjual petasan disaat menjalankan ibadah puasa, Bagi anak anak tidak boleh perang sarung, Tidak mengadakan sahur On The Road, Saat meninggalkan rumah untuk melaksanakan sholat tarawih untuk memperhatikan keamanan rumah, Untuk masyarakat jika sayang anak pastikan pukul 22.00 Wib keberadaan anak sudah ada di rumah dan Orang tua peduli anak,mari cek keberadaan anak remaja kita, jadikan bulan Ramadhan 1445 H sebagai ladang pahala bukan menjadi ladang bahaya " Katanya

Lebih lanjut Kapolsek juga berpesan apabila ada hal-hal yang berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas jangan sungkan sungkan agar segera melapor kepada Bhabinkamtibmas maupun Polsek Paseh Polresta Bandung. pungkas AKP Idham Chalid S.H, M.M